Unsere Klassenfahrt nach Uedem zum Poenenhof bei Bauer Günter

Montag

Am Montag sind wir von der Schule aus mit dem Bus nach Uedem gefahren. Der Bauer hat uns als wir angekommen sind erstmal alles gezeigt. Der Bauer hat uns gesagt was wir dürfen und was wir nicht dürfen. Der Bauer hat uns gesagt wann es Frühstück Mittagessen und Abendessen gibt. Frühstück gab es immer um 8 Uhr 30. Mittagessen gab es immer um 13 Uhr. Abendbrot gab es immer um 18 Uhr. Zwischendrin hatten wir immer Freizeit. Da durften wir alles machen was wir wollten. Wir hatten um 15:30 Uhr immer Kuchenzeit. (Kristina)









Dienstag

Um 9:30 sind wir mit den Planwaagen zu einer ganz alten Stadt gefahren die hieß Kalker. Da haben wir uns mit der Frau getroffen, die mit uns die Stadtführung gemacht hat. Erstmal sind wir zum Museum gegangen. Da haben die uns die Stadt Kalker im Mittelalter gezeigt. Danach sind wir zur der Kirche gegangen. Die hieß Nikolay Kirche. Da haben wir uns viele Sachen angeguckt. Die Frau hat uns einen Geheimgang gezeigt. Zum Schluss haben wir uns unter den Lindenbaum gesetzt. Als Erinnerung hat uns die Frau uns Kieselsteine gegeben. Um 12:00 wurden wir von dem Planwagen. Um 13:00 Uhr haben wir alle gemeinsam Mittag gegessen. Es gab Spinat mit Fischstäbchen und Kartoffelpüree. Danach hatten wir 4 stunden Freizeit. Wir haben im Heu gespielt oder sind Kettcar gefahren und sind auch zu den Tieren gegangen. Da gab es viele Tiere. Zum Beispiel Esel, Kälbchen, Ziegen, Pferde und noch andere

Tiere. Um 15:30 Uhr gab es Kuchen und für die Lehrer gab es lecker Kaffee. Wir haben manchmal Kuchen auch draußen gegessen. Um 17:00 Uhr sind wir mit dem Bauer zum Nachbarhof gegangen. Da haben wir Kirschen gepflückt. Der Bauer hatte ein Traktor dabei so wie ein Gabelstapler. Vorne war eine Kiste drauf. In der Kiste durften mindestens drei Leute zum Pflücken klettern. Danach sind wir zum anderen Nachbarhof gegangen und jetzt kommt das Schönste: Wir haben die Kühe gemolken! Das war sehr schön, aber auch aufregend. Wir hatten 2 Gruppen. Solange die andere Gruppe drin war sind wir zu den anderen Kühen gegangen und haben ihnen Essen geben. Danach sind wir wieder zum Poenenhof gegangen. Um 18:00 Uhr haben wir Abend essen gegessen. Danach haben wir Duschparty gemacht. Um 20:30 Uhr haben wir eine Abendrunde gemacht. Jeder Schüler und Schülerin dürften sagen was ihnen gefallen hat und die Lehrer auch. Um 21:00 musste jeder in seinem Zimmer sein. Um 21:30 war Nachtruhe. (Naser)







Mittwoch

Am Mittwoch sind wir um 8:00 Uhr aufgestanden. Alle Kinder haben sich gewaschen (Haare und Zähne :-))

Nach dem Frühstück haben wir uns fertig gemacht für den Weg zu Netto. Alle haben was gekauft z.B. Süßigkeiten & Trinken & Eis. Wir waren auch noch auf einem Spielplatz an der Hohen Mühle. Dort gab es eine aufregende Seilrutsche.

Nach dem Mittagessen haben Kristina und Wesin was für Deutschland gebastelt, weil Deutschland gegen Südkorea gespielt hat. Es haben fast alle Fußball geguckt aber leider hat Deutschland 2:0 verloren. Alle waren traurig. Nach dem Fußballspiel haben wir Abendbrot gegessen. Nach dem Duschen sind wir ins Heuhotel gegangen. Dort haben wir während der Abschlussrunde Süßigkeiten gegessen und Sprite oder Fanta getrunken. Celina, Nele, Kristina und Wesin haben im Heu geschlafen. (Wesin)







<u>Donnerstag</u>

Leider musste Ceren am Donnerstag wegen starker Zahnschmerzen nach Hause. Wir sind mit dem Planwaagen nach Weeze in den Tierpark gefahren. Wir haben uns Wildtierfutter gekauft. Damit haben wir Lamas, Rehe, Pferde, Esel und Ziegen gefüttert.

Um 13 Uhr gab es Pfannkuchen zum Mittagessen. Danach haben wir ein gemeinsames Spiel in zwei Teams gespielt. Wir mussten Wasser über unsere Köpfe in Becher umfüllen, Wasserbälle zwischen unseren Rücken transportieren, Wasserflaschen mit Bällen umschmeißen. Außerdem mussten wir einen Ball, der auf einem Ring lag, mit Seilen transportieren. Team 1 hat eine Box mit Süßigkeiten gewonnen. Das waren Wesin, Nele, Kristina und Hellgord. Am Nachmittag um 16 Uhr gab es Schokoladenkuchen. Nach dem Kuchenessen hatten wir Freizeit. Am Abend um 18:00 Uhr haben wir gegrillt. (Hellgord)







Freitag

Am Freitag sind wir morgens aufgestanden, haben die Koffer gepackt und sind zum Frühstück gegangen. Nach dem Frühstück haben wir die Betten abgezogen.

Nachdem wir die Betten abgezogen hatten, haben wir uns nach draußen gesetzt. Dort haben wir mit dem Bauern über die Klassenfahrt geredet und auf den Bus gewartet, der uns wieder zur Schule gefahren hat.

Gegen 11:00 Uhr sind wir wieder in der Schule angekommen und haben den geheimen Freund und den Zimmerkönig aufgelöst. Wir hatten alle extrem viel Spaß bei der Klassenfahrt und wir waren alle sehr traurig als die Klassenfahrt vorbei war.



